

NOTA DE PRENSA n. ° 006-2018

Alcalde Aníbal Solórzano puso la primera piedra

Municipalidad de Huánuco construye Complejo Educativo “Viña del Río” con más de S/. 4.5 millones

El alcalde de la Municipalidad de Huánuco, Aníbal Solórzano Ponce, puso la primera piedra para la construcción del Complejo Educativo de la I.E.I n. ° 066 “Viña del Río”, con un monto de inversión S/ 4 530 691.00, presupuesto íntegramente destinado por la comuna provincial que se terminará de construir en 180 días.

Luego de entregar el terreno para la ejecución de la importante obra a la empresa “Consortio San Francisco”, el alcalde de Huánuco, acompañado la congresista Karina Beteta, vicegobernadora Rosalía Storck, directora de la I.E., funcionarios de la comuna y representantes de la empresa ejecutora; además de padres de familia y alumnos, puso primera piedra, dando inicio así a los trabajos de una obra que beneficiará a niños entre 3 y 5 años.

La obra tiene un plazo de ejecución de 180 días. La moderna infraestructura será de 2 niveles, con 8 aulas, tendrá área de psicomotricidad, ambientes administrativos, comedor y cocina, patio de juegos, tanque elevado y cisterna, equipamiento y mobiliario, cercado perimétrico y mucho más.

El alcalde informó que la infraestructura será atractiva y moderna, se construirá para contribuir a la atracción turística circundante a la Laguna Viña del Río. Acentuó que la Municipalidad será vigilante para que el consorcio, ejecute una obra de calidad y cumpliendo los plazos establecidos.

Huánuco, enero de 2018